

にこにこ 1月

足利市立葉鹿小学校

第3学年より

令和7年1月8日

3学期が始まりました！

楽しい冬休みが終わり、静かだった教室に子どもたちの元気な声が戻ってきました。3学期は、学年の締めくくりです。この1年間で自分がどれだけ成長したのか、子どもたちが実感できるような3学期にしていきたいと思います。また、4年生へ向けての準備ができるようまとめをしっかりとしていきたいとも考えています。今年もよろしくお願いいたします。

1年でいちばん寒い時期でもありますので、健康管理をよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	詩のくふうを楽しもう 四まいの絵を使って カンジーはかせの音訓かるた 漢字の広場⑤ ありの行列 つたわる言葉で表そう
社会	市や人々の生活のうつりかわり 安全なくらし
算数	小数 まほうじん
理科	じしゃくのふしぎ
音楽	ちいきにつたわる音楽でつながろう
図工	うつしてふえるよ でこぼこさん のこぎりザクザク つないでつけて
体育	多様な動きをつくる運動 なわとび 跳び箱運動
道徳	親切の広がり 自分のよいところに目を向けて よい友達に
外国語	What's this?
総合	昔の生活へタイムスリップ 手話を話そう

ふれあい人権コーナー

12月は、葉鹿小学校ではなかよし週間として人権について考える機会がありました。各クラスでスローガンを決め、どちらのクラスにも「思いやり」という言葉が入っていました。困っている子に声をかけたり、具合の悪い子がいると「大丈夫？」と助けてあげたり、誰もが相手の立場になって行動することができました。子どもの振り返りカードには「友達のことを考えて行動できるようになりたい。」「友達がみんなのことを考えて行動していたので、自分もまねしたい。」「なかよし週間が終わっても友達にやさしくしたい。」という言葉があり、子どもたちの中で相手を思いやる気持ちが大きくなったように感じました。

集金のお知らせ

1月16日（木） 5,000円

ご確認をお願いします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう
1月 規則正しい生活を送ろう

お知らせとお願い！

◆1月14日（火）に身体測定が行われます。夏型体操着のご準備をお願いします。

◆体育でなわとびを使用します。ご準備をお願いします。

◆本格的な冬を迎え、感染症が流行しやすい時期になりました。学校でも、手洗い・うがい等予防の徹底をしていきたいと思ひます。感染症対策として、十分な睡眠とバランスのよい食事が大切になります。早寝・早起き・朝ご飯など、生活リズムを整えられるようにご協力いただき、登校させてください。よろしくお願いいたします。

◆1月15日（水）に席書会が行われます。冬休み中に練習した成果を発揮し、心をこめて作品を仕上げたいと思ひます。2月の学校公開の際に掲示したいと思ひますので、ぜひご覧ください。